



Gelar Jumat Curhat, Polsek Liukang Tangaya Tangkap Aspirasi Masyarakat untuk Kondusifitas Wilayah

HermanDjide - PANGKEP.JMN.OR.ID

Sep 27, 2024 - 08:29



PANGKEP – Dalam upaya menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Polsek Liukang Tangaya kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat bersama masyarakat. Jumat (27/09/24)

Kegiatan ini dilaksanakan untuk menjalin komunikasi langsung antara aparat kepolisian dan warga guna mendengarkan masukan serta keluhan terkait keamanan di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya.

Kapolsek Liukang Tangaya, IPTU Muhtar, yang memimpin langsung kegiatan tersebut, menyampaikan bahwa Jumat Curhat merupakan sarana efektif untuk menangkap aspirasi masyarakat. "Kami hadir di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendengar langsung apa yang menjadi perhatian masyarakat. Setiap masukan yang diberikan akan menjadi pertimbangan dalam perbaikan pelayanan serta peningkatan keamanan di wilayah ini," ujarnya.

Dalam pertemuan tersebut, sejumlah warga menyampaikan beberapa keluhan terkait permasalahan seperti keamanan di sekitar pelabuhan, masalah kenakalan remaja, serta pentingnya pengawasan terhadap aktivitas malam hari di wilayah tertentu. Warga berharap melalui program ini, Polsek Liukang Tangaya dapat terus memperkuat kerjasama dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Selain mendengarkan keluhan, IPTU Muhtar juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta segera melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan. "Kamtibmas adalah tanggung jawab kita bersama. Kami berharap warga bisa lebih peduli dengan lingkungannya dan tidak ragu untuk melapor jika ada hal yang mengganggu keamanan," tambahnya.

Kegiatan Jumat Curhat ini diakhiri dengan diskusi terbuka dan rencana tindak lanjut atas berbagai masukan yang diterima. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polsek Liukang Tangaya dan masyarakat semakin erat, serta situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya tetap terjaga dengan baik. (Herman Djide)